

Communiqué de l'UIS des Pensionnés et Retraités

Et de la Coordination des Retraités des Pays Arabes

Suite au séisme dévastateur qui a frappé lundi matin des localités au sud de la Turquie et au nord de la Syrie causant des pertes humaines et des dégâts très importants, l'UIS des Pensionnés et Retraités ainsi que la Coordination des Retraités des Pays Arabes présentent ses sincères condoléances aux familles des victimes, ainsi qu'aux peuples des deux pays frères.

L'UIS des Pensionnés et Retraités ainsi que la Coordination des Retraités des Pays Arabes, qui partagent la douleur de ce drame avec leurs frères de la République turque et de la République arabe syrienne, tiennent à exprimer leur pleine solidarité avec les peuples de ces deux pays frères et espèrent qu'ils pourront surmonter cette dure épreuve avec beaucoup de patience, de détermination et de courage..

Une fois de plus ce sont les personnes avec moins de ressources, les exploités par le Capitalisme, celles qui reçoivent les pires conséquences, car leurs maisons sont les moins solides.

L'UIS des Pensionnés et Retraités ainsi que la Coordination des Retraités des Pays arabes expriment tout leur soutien et présentent leurs sincères condoléances aux nombreuses victimes survivantes, ainsi qu'à leurs proches.

L'heure est à la solidarité. Les syndicats, les associations, ainsi que toutes les sociétés civiles européens, arabes ainsi que tous ceux du monde, doivent se mobiliser afin de fournir l'assistance nécessaire pour surmonter les conséquences de la catastrophe et apporter leur soutien aux Turcs et aux Syriens.

L'UIS des Pensionnés et Retraités ainsi que la Coordination des Retraités des Pays Arabes sont déjà mobilisées pour soutenir leurs homologues syndicaux dans les initiatives humanitaires qu'ils entreprendront.

Bachir Hakem

Coordinateur des Retraités

des Pays Arabes

Quim Boix

Secrétaire Général de l'UIS

des Pensionnés et Retraités

